

El Espejo

Germán Pablo Valcarce González

Image not found.

Capítulo 1

Enzo siempre se ha preguntado como era posible que las cosas sucedieran de la manera en que habían sucedido. No era que no estuviera contento con todo lo que tenía a su alrededor. Podía hacer lo que hacía el Tío Gilito, nadar en dinero si le daba la gana pero a veces teniendo todo no se tenía nada. Enzo lo tenía todo pero solo había una cosa que no tenía en su casa y eso eran espejos. No quería verse en ningún espejo. Los espejos le recordaban cosas que quería ocultar para siempre. Había hecho cosas terribles en su vida al menos desde su punto de vista. Todo dependía del punto de vista con el que se viera. Su novia le decía todo el tiempo que se parecía a Dorian Gray. Si el demonio de este era su cuadro el de Enzo eran los espejos. Pero el día fatídico llegó. Vete tu a saber porque motivo aquel día su novia le dijo que le tenía una sorpresa y le vendió los ojos. A continuación lo sentó en una silla y lo ató a la silla. Cuando le quitó la venda de los ojos Enzo se vio delante del espejo para cerrar los ojos rápidamente. Su novia le dijo que los abriera, que no se preocupara más. Le comenzó a dar un masaje junto con algún que otro beso en sus mejillas y le lanzó una pregunta: "¿Que eres?". Enzo abrió los ojos volviéndose a mirar en el espejo ¿Qué era? Ese era él. Esa persona que había en el espejo era él ¿Qué era? Una de las personas más ricas y poderosas de la tierra. ¿Qué era? Alguien que podía hacer lo que quisiera cuando quisiera ¿Qué era? Un hombre afortunado con una hermosa mujer a su lado. ¿Qué era? Un hombre que no soportaba los espejos. ¿Qué era? Un hombre con una absurda manía ¿Qué era? Un hombre que no entendía esa manía ¿Qué era? Un chico que se asustaba por todo ¿Qué era? Un chico que había roto muchos espejos en su vida ¿Qué era? Un chico que no aceptaba las cosas ¿Qué era? Un chico que siempre buscó atención ¿Qué era? Un niño que no tuvo el cariño esperado ¿Qué era? Un niño que pisaba a todos los demás para que fijaran en él ¿Qué era? Un chico que usaba a las personas como quería ¿Qué era? Alguien al que no le importaba nada ni nadie ¿Qué era? Alguien que llegó a lo más alto siendo un cabronazo ¿Qué era? ¿Qué era?. Enzo miró de reojo a su novia. ¿Qué era? Alguien que siempre había sufrido por amor. ¿Qué era? Alguien que llevaba años sin decir un te quiero ¿Qué era? Un chico que no se fiaba de él porque estaban con él. ¿Qué era? Alguien que acaba de escuchar un te quiero de la única mujer que le aguantaba. ¿Qué era? Un hombre que había hecho de todo. ¿Qué era? Un hombre que sus pasos lo habían llevado hasta aquí ¿Qué era? Un hombre que nunca había aceptado su pasado ¿Qué era? Un hombre que se estaba mirando en el espejo con una hermosa novia dándole un masaje ¿Qué era? Eso un simple hombre. Ni mejor ni peor que otro hombre. Solo un hombre.

En ese momento giró la cabeza hacia su novia y esta lo desató. Enzo la miró y dos palabras salieron de su boca:

-Te quiero.

- Te quiero Enzo

Su novia lo besó como nunca y Enzo se separó mirándola a los ojos para volver a abrir la boca.

- Compra espejos.

Compra espejos. Nunca pensó que diría eso pero como dijo un filósofo romano llamado Paulus Germanicus en su obra " De Rerum Imperium": "Lo que somos hoy esta presente en lo que fuimos". Tenía que aceptar el pasado y dejarlo atrás pero sin olvidarlo. Se giró hacia el espejo cuando su novia fue a por el dinero para que los nuevos inquilinos de la casa llegasen. Ese era él. Un hombre mirándose en el espejo.